



De publicación inmediata: 7/16/2024

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL DECLARA EL ESTADO DE EMERGENCIA EN TODO EL ESTADO, YA QUE LAS FUERTES TORMENTAS ELÉCTRICAS CONTINÚAN CAUSANDO DAÑOS EN TODO NUEVA YORK

Antes del impacto de la tormenta, la gobernadora Hochul activó el Centro de Operaciones de Emergencia del Estado de Nueva York para monitorear las peligrosas condiciones

Los fuertes vientos causan grandes daños en la ciudad de Roma; áreas en el condado de Madison significativamente afectadas

Las agencias estatales participan completamente en las operaciones de respuesta en todo el estado para garantizar que los socios locales tengan acceso a todos los recursos disponibles

La gobernadora Kathy Hochul declaró hoy el estado de emergencia en todo el estado en respuesta a las inclemencias del tiempo que afectan a las comunidades de Nueva York. Algunas áreas en el centro de Nueva York y el valle de Mohawk, incluida la ciudad de Rome y áreas en el condado de Madison, han sufrido graves daños debido a los fuertes vientos y tormentas.

«Con posibles tornados que toquen tierra en todo el estado, estamos listos para ayudar a las localidades cuando sea necesario a medida que el mal tiempo continúa desplazándose por todo el estado», **dijo la gobernadora Hochul**. «Los neoyorquinos deben asegurarse de monitorear los pronósticos locales y prepararse para condiciones de viajes peligrosas y otros efectos de estas tormentas».

Bajo la dirección de la gobernadora Hochul, la División de Seguridad Nacional y Servicios de Emergencia del Estado de Nueva York ha activado el Centro Estatal de Operaciones de Emergencia en Modo de Monitoreo Mejorado para rastrear las tormentas en tiempo real y apoyar las solicitudes de asistencia de los gobiernos locales. La Oficina Estatal para la Prevención y Control de Incendios también ha activado su Centro de Operaciones contra Incendios y desplegará equipos, incluidas unidades caninas para brindar apoyo. Los equipos de rescate acuático rápido del estado también están preparados para responder. Miembros de la Policía del Estado de Nueva York, el Departamento de Transporte, el Departamento de Conservación

Ambiental, Parques, la Comisión de Servicios Públicos y otros están ayudando en la respuesta.

El Departamento de Parques, Recreación y Preservación Histórica del Estado de Nueva York está reuniendo cuadrillas de aserradores en el condado de Oneida para ayudar en la limpieza de lo que deja la tormenta. También se ha desplegado el Equipo Estatal de Gestión de Incidentes, un recurso diseñado para ayudar a los administradores de emergencias a garantizar una respuesta rápida, eficiente y organizada a desastres complejos y multi operacionales. Aportan una gran cantidad de formación y experiencia en el Sistema de Mando de Incidentes, incluyendo actividades de mando y control, planificación, logística y administración.

Departamento de Servicio Público

Más de 170,000 clientes en el norte del estado de Nueva York, particularmente en el centro de Nueva York, Mohawk Valley y el sur de la zona, están actualmente sin electricidad debido al clima extremo. Los equipos de evaluación de daños, reparación y restauración de las compañías de servicios públicos están trabajando para minimizar y reparar cualquier impacto en la infraestructura del sector energético, y el Departamento de Servicios Públicos está en contacto directo con los líderes encargados de las operaciones de servicios públicos y seguimiento de la respuesta y los esfuerzos de restauración de los servicios públicos.

Departamento de Transporte del Estado de Nueva York

Antes de la tormenta, las fuerzas del Departamento de Transporte (DOT, por sus siglas en inglés) han estado limpiando activamente los desagües pluviales y las alcantarillas para asegurarse de que el agua continúe fluyendo. Las cuadrillas ahora están patrullando activamente las carreteras, monitoreando las condiciones de inundación y limpiando los árboles caídos. El DOT tiene los siguientes recursos disponibles para ayudar en todo el estado:

1. Camiones de volteo de gran tamaño: 1,410
2. Cargadores grandes: 314
3. Accesorios de pinza: 50
4. Camión aspirador con surtidor para alcantarillado – 15
5. Excavadoras de orugas – 39
6. Excavadoras de ruedas – 43
7. Bombas de agua (4"-6") – 32
8. Remolques de tractores – 61
9. Astilladoras (10" o más) – 92
10. Camión de semáforos – 30
11. Camión de cubo para cuadrilla encargada de árboles - 13

Cierres de carreteras: Monitoree el 511 para conocer las últimas condiciones de las carreteras en su área.

Departamento de Conservación Ambiental del Estado de Nueva York

Oficiales de policía, guardabosques y expertos en Manejo de Emergencias del Departamento de Conservación Ambiental del Estado de Nueva York están ayudando en la coordinación de los esfuerzos de respuesta. Los ECO están ayudando en el terreno con el control del tráfico y los guardabosques, el personal de Manejo de Emergencias y el personal regional están reuniendo equipos de aserradores, monitoreando la situación en desarrollo y patrullando activamente las áreas e infraestructura afectadas por el clima severo. Todos los activos disponibles están listos para ayudar con cualquier respuesta de emergencia.

Policía del Estado de Nueva York

La Policía Estatal está brindando asistencia a las fuerzas del orden locales y también ha proporcionado personal adicional al puesto de mando en el Centro de Preparación del Estado de Oriskany para responder a otras áreas según sea necesario. La Policía Estatal proporcionará personal adicional según se solicite.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov

Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

Obtenga información actualizada de la Oficina de la gobernadora en: ny.gov/signup | Envíe mensaje de texto: NEW YORK, al 81336

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)